

COMMUNIQUE DE PRESSE

La dangereuse alliance de M.BOENNEC

Nous venons d'apprendre avec stupeur que, sur sa propre demande, M. Philippe BOENNEC, candidat de l'UMP, est soutenu par le Front National pour le second tour des élections législatives sur la neuvième circonscription de Loire Atlantique. Nous souhaitons dénoncer avec forces cette obscène et dangereuse alliance.

Nous demandons à la section départementale de l'UMP de prendre ses responsabilités et de se positionner clairement sur le cas de M.BOENNEC, qui par cette alliance passe outre les directives de son parti.

Désormais Philippe Boennec assume la responsabilité de s'être associé avec le FN et ses idées. Nous ne pouvons pas imaginer qu'elles puissent lors des 5 prochaines années être représentées à l'assemblée nationale par un député de Loire Atlantique. Devant cette situation inacceptable, Mahel COPPEY et l'ensemble des militants d'Europe Écologie - Les Verts appellent toutes les forces vives de la démocratie à se mobiliser et à tout mettre en œuvre pour barrer la route aux idées de l'extrême droite.



Le 17 juin prochain, soyons au rendez vous!

Votons pour changer de député!

Votons pour élire largement Monique RABIN!

<u>Contact :</u> **Mahel Coppey et Jean Louis Herman**

06 63 07 49 38 / mahel.coppey@gmail.com www.mahelcoppey.org www.facebook.com/mahelcoppey

